



# 田尻小だより

田尻町立小学校  
令和6年7月19日発行  
夏休み号  
校長 織田 容子

## ～1学期よくがんばりました！～

今日は終業式です。先週の懇談会にはみなさまお忙しい中ご参加いただき、どうもありがとうございました。4月から始まった1学期、子どもたちは本当によく頑張りました。1年生は初めての給食、掃除などできることがふえてきました。2年生は学校探検で1年生を連れてたのしい姿を見せてくれました。3年生は田植えや盆踊り、役場やふれあいセンターなどたくさん地域で学びました。4年生は、下水処理場やごみ焼却場へ社会見学に行き、環境について深く考えることができました。5年生と6年生は、委員会活動で学校をよくするために一生懸命働いてくれました。クラブ活動も、楽しく進めてくれました。また昨年同様、学校水泳ではどの学年も行うことができました。プールからは楽しそうな声が聞こえてきました。2学期もありますので楽しみにしててください。

どの学年も、4月から比べると心も身体もひとまわり成長して、大きくなったように思います。ご家庭でも子どもたちの1学期のがんばりをほめてあげてください。新学期には、子どもたちの元気いっぱいの笑顔に会えることを楽しみにしています。保護者の皆さまのあたたかいご支援に感謝いたします。

## ～夏休み中の過ごし方について～

長い夏休み中に、児童と2つの約束をしました。1つ目は、交通事故にあわないこと。車やバイクをよく見て道路を渡ることや、絶対に飛び出しはしないこと。2つ目は、水の事故にあわないこと。子どもだけでは、海や川・池には絶対に近づかないことをお話しました。

また、ふれあいセンターや駅前のまち愛テラスの使い方やマナーについて、お話しました。ご家庭でもお子様にご指導をお願いいたします。

## ～3年生盆踊り体験～

今年も、田尻町婦人会の皆さまに盆踊り「佐野くどき」を教えていただきました。途中でお盆について、盆踊りは家族やみんな楽しく踊るといことなどを教えてもらいました。初めて踊る人もいましたが、みんなとても上手に踊れました。楽しい時間を過ごすことができました。

## ～つくし野菜販売交流～

つくし学級では、1年生と3年生はミニトマト、2年生はパプリカ、5年生はなす、6年生はキュウリを植えて育てていました。先週、1年生と交流し、お店屋さんの形式で、できた野菜を1年生がもらいました。楽しい交流でした。

## 「授業アンケート」ご協力ありがとうございました！

6月に実施いたしました「授業アンケート」にお忙しい中ご理解、ご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。いただいたご意見を受け止めながら、よりよい学校づくりの礎とさせていただきます。本当にありがとうございました。また、本アンケートにおいて、評価の対象となっていない教員がいるのでは、というご意見をいただきましたのでご回答いたします。本アンケートの対象となっておりますのは府の規定により教諭・常勤講師となっております。従って非常勤講師の先生方は本アンケートの対象外となっておりますことをご了承ください。今後ともよろしく願いいたします。

